

Fecha: 07-08-2024
Medio: El Mercurio
Supl. : El Mercurio - Cuerpo B
Tipo: Noticia general

Pág. : 5
Cm2: 189,3

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

Título: **Lanzan Challengers 2024, concurso que busca resolver problemas sociales a través de la innovación**



Se espera que más de 5 mil jóvenes participen activamente de la octava versión de esta iniciativa.

Lanzan Challengers 2024, concurso que busca resolver problemas sociales a través de la innovación

Las estadísticas oficiales disponibles revelan que solo un 3% de los estudiantes que rinden anualmente la prueba de acceso a la educación superior marcan como primera opción la carrera de Pedagogía u otra ligada al área de la educación. Y las tasas de retención o abandono, una vez ya egresados, son igual de elocuentes: cerca de un 20% de los profesores abandona el

sistema educacional en sus primeros cinco años de ejercicio, cifra que es peor aún en la enseñanza secundaria, donde la deserción puede empinarse hasta un 40%.
Justamente, con el objetivo de resolver esta problemática, Banco de Chile —a través de su Programa Educación para Chile— y la Universidad de los Andes

anunciaron el lanzamiento de la octava versión de Challengers 2024. Se trata de una competencia de carácter nacional e internacional, que busca promover la participación de jóvenes de entre 16 y 25 años, quienes a través de la innovación deben responder al creciente desafío de escasez de postulantes a programas de Pedagogía en Chile. Los interesados en participar

pueden inscribirse, de manera gratuita, en www.uandes.cl/challengers/. Las postulaciones están abiertas hasta el 10 de septiembre próximo y los ganadores se conocerán el 11 de octubre en una gran final. Este año, el equipo ganador recibirá como premio un viaje a Suiza, país líder en innovación, con todos los gastos pagados.